
济南恒誉环保科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

股票简称：恒誉环保            股票代码：688309            编号：2023-01 

投资者关系活动

类别 

特定对象调研                   分析师会议 

媒体采访                       业绩说明会 

□新闻发布会                     路演活动 

□现场参观                       其他 

参与单位名称及

人员姓名 

全体通过网络互动的方式参加本次说明会的投资者 

时间 2023年6月6日（星期二）上午10:00-11:30 

地点 上海证券交易所“上海路演中心平台”（http://roadshow.sseinfo.com） 

接待人员 

董事长兼总经理：牛斌先生 

董事兼董事会秘书：钟穗丽女士 

副总经理兼财务总监：杨景智先生 

独立董事：姜宏青女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、 业绩说明会流程 

1. 董事长兼总经理牛斌先生致辞并欢迎广大投资者参加公司2022年度暨

2023年第一季度业绩说明会 

2. 观看公司宣传片 

3. 副总经理兼财务总监杨景智先生通过PPT对公司2022年度业绩暨2023

年第一季度业绩进行解读 

4. 董事长兼总经理牛斌先生、董事兼董事会秘书钟穗丽女士、副总经理

兼财务总监杨景智先生和独立董事姜宏青女士通过网络文字互动方式

一一解答了投资者的问题 

二、 投资者提问及公司回复 

问题1：最近没有订单披露是不是没有新的订单？ 



答：投资者你好，公司始终按照上交所相关规定进行信息披露，有关公司

经营情况请您关注公司在法定信披平台披露的公告，谢谢。 

问题2：请问欧洲3.48亿大合同的首付款什么时间能够收到，谢谢  

答：投资者你好，公司第一时间已与欧洲客户就销售合同首付款未按约定

进入公司账户事项进行了沟通，目前公司与欧洲客户一直保持密切、友好

和顺畅的沟通。已签订的销售合同中亦对该状况有相关处理细则约定，后

续公司会根据信息披露相关规定对该合同的进展进行披露，敬请关注公司

后续公告。 

问题3：尊敬的牛总您好，今年一季报净利润减少9.77%，增收不增利，预

计今年下半年状况会是怎样？ 

答：投资者你好，公司根据战略发展规划、2023年度经营计划，结合近年

来的经营业绩及生产能力，根据企业会计准则及相关规定，以合并报表口

径，对2023年主要财务指标进行了预测，编制了2023年度财务预算报告。

具体如下：2023年公司预计营业收入29,800万元；归属于上市公司股东的

净利润6,000万元；研发投入1,900万元。谢谢。 

问题4：公司一季报信用减值损失计提同比增加，同时合同资产减值计提

也高于上年同期，请杨先生说明一下原因以及合理性。 

答：尊敬的投资者你好，公司一季度应收账款回款少于上年同期，导致信

用减值损失计提金额同比增加；因合同资产账龄的延续及总额增加等原

因，导致本期合同资产减值计提高于上年同期。谢谢 

问题5：您好，董事长先生，能否介绍一下去年11月公告的欧洲一客户3.48

亿合同的进展情况？谢谢。 

答：投资者你好，公司已与欧洲客户就销售合同首付款未按约定进入公司

账户事项进行了沟通，目前公司与欧洲客户一直保持密切、友好和顺畅的

沟通。已签订的销售合同中亦对该状况有相关处理细则约定，后续公司会

根据信息披露相关规定对该合同的进展进行披露，敬请关注公司后续公

告。谢谢 



问题6：面对股票的活跃度很低,为什么不送转而是现金分红？ 

答：投资者你好，公司根据发展战略、实际经营情况及现金流情况等因素

综合考虑权益分派方式。谢谢 

问题7：关于研发费用，具体投向是否告知？公司一直说自己是热裂的全

球领先企业，我想知道要是不迅速占领市场，这个领先的意义和领先多久

呢？ 

答：投资者你好，公司研发费用具体投向已按规定于公司定期报告等相关

公告中披露；关于公司的技术优势、品牌优势及市场先行优势等已于公司

年度报告中披露，敬请查阅。谢谢。 

问题8：请问公司刚摘帽就出现了主要股东减持现象，具体原因是什么？

谢谢 

答：投资者你好，公司股东依据自身情况，并根据相关法律、法规及规范

性文件进行减持，同时遵守相关减持方式、减持比例、减持价格、信息披

露等规定，保证减持公司股份的行为符合中国证监会、上海证券交易所相

关法律、法规的规定。公司股东的减持不会对公司治理结构及持续经营情

况产生重大影响。谢谢。 

问题9：公司处于科创板并且业绩向好，但是日交易量非常低，请问是否

有计划加大公司宣传力度，提高交易活跃度？谢谢 

答：尊敬的投资者您好，公司一直保持与投资者的密切交流，并通过信息

披露、媒体报道等形式及时传递公司价值、战略、经营情况等。今年公司

将继续加强与投资者交流，提高公司的资本市场形象。谢谢。 

问题10：请问公司新疆项目应收账款的回款进度如何，有无彻底解决的方

案？谢谢  

答：尊敬的投资者您好，公司与新疆客户就项目进度及应收账款回款情况

一直保持沟通，相关信息敬请关注公司后续公告，谢谢。 



问题11：董事长你好，贵公司证券名称为恒誉环保会长期造成市场的轻视

和低估，公司未来是否考虑更名为恒誉科技或者恒誉装备，以此让市场正

确认识到公司实际上是高端装备制造企业？ 

答：投资者你好，感谢您对公司的关注。 

问题12：董事长您好，请问有没有考虑公司接班人的问题，看到年报披露

的董监高薪酬，发现一个挺有意思的问题，作为一个科创公司，除了董事

长外，核心技术人员的薪酬是最低的，而且董事牛晓璐女士薪酬是其他董

监高里面最高的，还高不少，是不是董事牛晓璐女士准备接手公司？目前

在公司中具体负责哪些业务？是不是技术出身，懂不懂产品研发呢？谢

谢！ 

答：投资者你好，公司和大多数公司一样，关注和注重人才梯队建设，并

以保持公司基业长青为选择标准。谢谢。 

问题13：董事长你好，请问二季度公司为产品推广、品牌宣传等等做了哪

些工作和努力？ 

答：投资者你好，公司持续注重市场推广及品牌宣传等工作，请关注公司

后续定期报告。谢谢 

问题14：作为公司董秘，您对未来公司市值管理有没有规划？A股5000多

家公司，20%都在亏损，而公司去年业绩恢复到了历史最佳，一季报营收

也在上涨，业绩在向好发展，但是股市交易量极低，公司会借此机会好好

宣传一下公司吗？让资本市场能了解恒誉，知道公司到底是干什么的。公

司上市以来，没看到任何有意义的投关活动，这是不是董秘的失职，还是

您认为没有必要？关注到您年龄也有60了，会考虑退休，请专业人士来接

手，发挥董秘应有的职责吗？ 

答：尊敬的投资者您好，公司股价短期波动受国际政局、宏观环境、行业

动态、资本市场情绪等多重因素影响。公司始终坚持合规经营管理理念，

争取最佳的经营业绩和可持续发展来维护投资者对公司的信心，让投资者

共享公司发展成果。谢谢！ 



问题15：业绩说明会对正在交易的恒誉没有任何积极的影响，为什么？谢

谢。  

答：尊敬的投资者您好，公司股价短期波动受国际政局、宏观环境、行业

动态、资本市场情绪等多重因素影响。公司始终坚持合规经营管理理念，

争取最佳的经营业绩和可持续发展来维护投资者对公司的信心，让投资者

共享公司发展成果。谢谢！ 

问题16：业绩说明会对正在交易的恒誉没有任何积极的影响，为什么？谢

谢。 

答：尊敬的投资者您好，公司股价短期波动受国际政局、宏观环境、行业

动态、资本市场情绪等多重因素影响。公司始终坚持合规经营管理理念，

争取最佳的经营业绩和可持续发展来维护投资者对公司的信心，让投资者

共享公司发展成果。谢谢！ 

问题17：公司第一时间已与欧洲客户就销售合同首付款未按约定进入公司

账户事项进行了沟通，目前公司与欧洲客户一直保持密切、友好和顺畅的

沟通。---这个有时间表吗？ 

答：投资者你好，敬请关注公司后续公告，谢谢. 

问题18：不好意思，没看明白，能不能正面回答问题，这将会影响我的投

资方向。 

答：投资者你好，感谢关注。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年6月7日 

 


